

Liebe Freunde, Verwandte und Wohltäter!

Sehr herzlich will ich mich bei Euch für die große Unterstützung bedanken, die Ihr mir im vergangenen Jahr für Menschen in Not und die Musikschule in Concepción zukommen habt lassen: ¡GRACIAS!

Bischof Antonio und die Ordensschwwestern halten treu Kontakt zu mir und berichten dankbar über ihren Einsatz für die Menschen. Jede Nachricht von ihnen freut mich, berührt mich und lässt mich immer auch etwas „Heimweh“ empfinden.

Anlässlich des internationalen Musikfestivals biete ich für meine Pfarrei Herz Jesu und alle Interessierten im April kommenden Jahres eine Reise nach Bolivien an. Sie führt uns zunächst durch die „Chiquitania“, das Gebiet der früheren Jesuitenmissionen, deren Kirchen heute zum Weltkulturerbe der Menschheit zählen. In eben diesen „Urwaldkathedralen“ werden die lokalen Jugendorchester/-chöre und Musiker aus aller Welt amerikanische Barockmusik präsentieren, die zur geheimnisvollen Geschichte von „Las Misiones“ gehört.



So werde ich also nach gut zweieinhalb Jahren wieder in meiner früheren Pfarrei Concepción sein. Ich bin mir bewusst, dass das als Reiseleiter etwas anderes ist als als Missionar. Dennoch freue ich mich auf das Wiedersehen von einigen vertrauten Weggefährten und hoffe, Euch danach Neues berichten zu können.

Die Musikschule machte aufgrund politischer Intrigen eine Krisenzeit durch, konnte sich aber behaupten, nicht zuletzt dank der Unterstützung durch kirchliche Hilfswerke und durch Euch. Die Schwestern setzen sich unermüdlich für die Kranken, die Alten und die extrem Armen ein. Mit Eurer weihnachtlichen Gabe können sie bestimmt auch den Kindern in den entlegenen Dörfern eine kleine Freude zu Weihnachten machen.

**MUCHAS GRACIAS und FELIZ NAVIDAD**

*Euer Robert Hof*

Über eingegangene Spenden werde ich monatlich informiert. Die Spender erhalten von der FMM ab 100,- Euro eine Spendenquittung, auf Nachfrage auch bei kleineren Beträgen. → Tel.: 089/21126-110 – [muenchen@franziskanermission.de](mailto:muenchen@franziskanermission.de).

**SPENDEN:**

**Franziskaner Mission München**

**LIGA-BANK München**

**IBAN: DE48 7509 0300 0002 2122 18**

**BIC: GENODEF1M05**

**Stichwort: Robert Hof - Bolivien**

**Bitte immer Adresse vermerken!**

P.S.: Meine gesammelten Rundbriefe aus Bolivien und nähere Informationen zur Bolivienreise findet Ihr unter [padre-roberto.blogspot.com](http://padre-roberto.blogspot.com).